
07./17 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 04.09.2017

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

1. Herr Rudo informiert zu den Vergaben. 
 

Am 30./31.08.17 fand in Quedlinburg und Wernigerode der Bundeskongress zum Städtebaulichen 
Denkmalschutz statt. Das Thema hieß „Innenstadt lebendig gestalten“. An dem Kongress nahmen über 70 
Teilnehmer teil. Es war eine sehr gute Veranstaltung für Wernigerode.

 
Auf den Tag des offenen Denkmals am 10.09.17 wird hingewiesen. Wernigerode beteiligt sich mit 36 Objekten.

 
2. Herr Eichler informiert, dass für den Umweltpreis 2017 fristgerecht 7 Vorschläge eingereicht wurden. Diese 

werden in der nächsten Sitzung vorgestellt.
 

3. Herr Winkelmann fragt nach zum Stand der Baumaßnahmen untere Breite Straße. Herr Barheine informiert 
über den Verzug. Die Straßenbauarbeiten sollen jetzt Mitte des Monats beginnen. Am kommenden Mittwoch 
wird vom Baubetrieb ein Ablaufplan aus dem hervorgeht, wann was realisiert werden soll, übergeben. Bis zum 
Jahresende wird die Maßnahme nicht beendet sein. Ziel ist, dass beide Gehwege bis zum Weihnachtsmarkt in 
den Endzustand gebracht werden. Der Weihnachtsmarkt in der Breiten Straße ist nicht gefährdet. 

 
Herr Winkelmann möchte zum Stand Ochsenteichgelände/Wegfall der Parkplätze informiert werden. Herr 
Nadler informiert, dass bezüglich B-Plan die frühzeitige Beteiligung vollzogen wurde und gegenwärtig die 
Auswertung stattfindet. Eine Feinplanung soll zusammen mit den Stadträten durchgeführt werden. Die 
Parkfläche an der Feldstraße wird als Ausgleich aufbereitet. 

 
4. Herr Härtel hat festgestellt, dass derzeit das Großgrün aus der Holtemme herausgeschnitten wird und fragt, 

was mit den Sandsäcken und dem Unrat aus dem Flussbett wird. Herr Eichler informiert, dass die Holtemme 
ein Gewässer 1. Ordnung ist und das LHW verantwortlich ist.

 
Herr Härtel fragt nach zu einem Grundstück in der Lindenallee, welches mit einer sehr großen wuchtigen Mauer 
begrenzt wurde. Herr Nadler informiert, dass die Mauer nicht baugenehmigungspflichtig ist und der 
Altstadtsatzung entspricht. Der Eigentümer hat diese zum Schallschutz errichtet.

 
5. Herr Diesener möchte Fragen zur Schierker-Feuerstein-Arena beantwortet haben. Die Fragen werden im 

Rahmen einer Kleinen Anfrage beantwortet.
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